

BZ vom 01.08.2008

LESERBRIEFE

ROCK UFF'M WALD

Herrischried kann nicht interessant genug sein

Zur Absage von Rock uff'm Wald erreichte uns eine weitere Lesermeinung:

Ich habe den Artikel in der Zeitung zum Rock uff'm Wald verfolgt. Ich kenne weder die Grundhaltung der Gemeindeverwaltung und des Gemeinderats oder der "Anwohnern" unmittelbar an der Halle. Grundsätzlich finde ich es schade, ein solches "Spektakel" ausfallen zu lassen, zumal es in der breiten Masse Ortsfremder, gut ankommt. Herrischried kann meiner Meinung nach nicht interessant genug sein. Leere Wohnungen und leere Häuser deuten auf ein Abwandern hin, auch Jugendliche erleben Herrischried leicht als uninteressant, langweilig bzw. unattraktiv, es ist nichts los. Ein solches Spektakel einmal im Jahr ... Ich empfand das, was die Trachtenkapelle auf die Beine gestellt hat als wirklich gut.

Daniel Nissen, Herrischried

Leserbriefe geben die Meinung unserer Leser wieder, nicht die der Redaktion. Sie werden nur mit vollem Namen veröffentlicht. Wir freuen uns über jede Zuschrift, müssen uns aber das Recht zur Kürzung vorbehalten.